

Sporttag und HFG-Hock

am Dienstag, den 28. Juli 2009

Liebe Schülerinnen und Schüler, sehr geehrte Eltern



Die Schule veranstaltet am vorletzten Schultag wieder einen Sporttag, der von der SMV in Zusammenarbeit mit der Fachschaft Sport organisiert wird. Und wie auch im letzten Jahr lassen wir diesen Tag mit einem gemütlichen Hock der Schulfamilie ausklingen.

Mit diesem Schreiben möchten wir Sie heute einladen, an diesem Jahresabschluss teilzunehmen. Sicherlich werden wir wieder viele gute Gespräche führen und einige schöne Stunden im Kreis der Schulgemeinde erleben können.

Damit alles so klappt, wie wir es uns vorstellen, bitten die Schüler der SMV (für den Sporttag) und die Jahrgangsstufe 12 (für den Hock) um Beachtung der folgenden Hinweise:

Sporttag:

Beginn 10:00 Uhr. An diesem Tag bleiben Kiosk und Mensa der Schule geschlossen. Deshalb bitten wir, dass die Schüler hinreichend mit Pausenvesper und Getränken ausgestattet kommen. Das Sportprogramm wird bis ca. 15:00 Uhr dauern und dann ohne größere Pause zum Schulhock überleiten. Bitte denken Sie daran, dass die Kinder in dieser Zeit im Freien sind, also je nach Wetterlage Sonnenschutz oder wetterfeste Kleidung und Jacken mitbringen.

Die genauen Wettkampfpläne werden in der nächsten Woche in der Schule und im Internet veröffentlicht. Dort wird dann auch angegeben, wer die jeweilige Klasse betreut, zu welchen Zeiten die Spiele und Wettkämpfe stattfinden und wer die Klasse durch den Tag führt.

Schulhock:

Ab 16:00 Uhr findet auf dem Schulhof des HFG der gemütliche Hock statt. Die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 12 organisieren dafür die Sitzgelegenheiten und Tische und werden an Grillstationen Grillfleisch und Würstchen verkaufen. Ebenso sorgen Sie für Getränke, Kaffee und Brot.

Wie im letzten Jahr bitten wir Sie als Eltern, auch im Namen des Vorstandes des Elternbeirates, um Unterstützung durch Salat- und Kuchenspenden.

Um das Fest vorbereiten zu können, benötigen wir auch Ihre Rückmeldung darüber, mit wie vielen Personen Sie kommen.

Wie im letzten Jahr soll das Fest möglichst einfach organisiert werden. Deshalb bitten wir Sie, das Geschirr, Gläser und Tassen sowie das Besteck selbst mitzubringen und selbst zu Hause zu spülen. Sie ersparen uns dadurch eine große Logistik mit zusätzlichen Spülmaschinen. Vielen Dank!

Die Salat- und Kuchenspenden können am **28. Juli ab 9:00** Uhr hier in der Schule abgegeben werden. Bitte beachten Sie, dass wir keine Kühlmöglichkeit haben, also sollten empfindliche Kuchen und Speisen eher kurz vor dem Fest angeliefert werden. Bitte vergessen Sie nicht, Kuchenteller und Salatschüssel mit **Namen und**

Telefonnummer zu versehen, damit wir Vergessenes wieder gut zurückgeben können. Denken Sie bitte auch an Salatbesteck! Danke!!

Bitte geben Sie den abgetrennten Anhang und ihre Anmeldung bis spätestens kommenden Montag, den 13. Juli, beim Klassenlehrer ab

Ansprechpartner für die Veranstaltungen an diesem Tag sind:

Sportfest: Maike Nagel (Stufe 12), Herr Schmidt, Herr Beiser als Verbindungslehrer

Hock: Dorothee Müller (Stufe 12), Herr Knopf (Programm), Herr Rauscher (Elternbeirat)

Wir wünschen uns allen, dass der Stress in den verbleibenden Schultagen im erträglichen Rahmen bleibt und freuen uns auf das Miteinander beim HFG-Hock.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre

Bitte abschneiden und spätestens am 13.7. beim Klassenlehrer zurückgeben:

Name, Vorname: _____

Klasse: _____

≤ Ich/Wir komme/kommen mit _____ Personen.

≤ Ich/Wir kann/können nicht kommen.

≤ Ich/Wir bringe/bringen _____ Kuchen
(Anzahl)

≤ Ich/Wir bringe/bringen _____ Salat(e), Art: _____
(Anzahl)

_____, den _____

(Unterschrift der Eltern)